



## 三条北ロータリークラブ週報

真心の行動  
慈愛の奉仕  
平和に挺身

例会日  
1995. 11 . 21  
累計 No 439  
当年 No 19

国際ロータリー会長 ハーバード・G・ブラウン 第2560地区ガバナー 重田政信

会長/味方義一  
幹事/木宮 隆  
SAA/稲田 憲治

例会日/火曜日 12:30~13:30  
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114  
事務局/三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事： 会員卓話「海外よもやま話」山口龍二会員  
ロータリー情報ワンポイントスピーチ 平松利朗会員

出 席： 本日の出席 55名中40名  
先々週の出席率 55名中51名 92.73% (前年同期90.38%)

先週のメークアップ： 11月15日 三条RCへ 高橋彰雄さん  
17日 吉田RCへ 芦田義重さん 羽賀一夫さん 吉川吉彦さん  
20日 三条南RCへ 中條耕二さん 佐藤啓策さん 高橋彰雄さん  
大竹保男さん

ビジター： 三条RCより 瀬下一三さん 高橋一夫さん 高橋政志さん 佐野勝栄さん  
鈴木宗資さん 五十嵐昭一さん  
三条南RCより 横山準司さん

会長挨拶： 味田義一

今日もたくさんのお客様ありがとうございます。どうぞ最後までおつきあいください。私事ではありますがつい先日駐車違反をしまして反則金を納入してまいりました。ちょっとシャクなので反則金について調べてみました。昨年一年間の反則金は約800億円だそうです。これは都道府県に配分される道路標識や白線引きに使われるそうです。マア少しは納得かな……。パーキング料金は交通安全協力が管理し、東京都では年間49億円位、東京都から警視庁へそこに交通安全協会の職員の給料の一部に使われる。公道をつぶしてパーキングメーターを設置して、一車線をつぶす事で交通の渋滞を起す原因にもなっている。又、こんな面は、記事がのっていないので紹介します。血液型と交通事故分析ということで茨城県警の調査による交通事故の特徴の原因をドライバーの血液型別に分類したものです。4月~5月の交通事故ドライバー5810人から血液型の聞き取り調査をした結果。事故原因と特徴を専門家がまとめた日本人の血液型の構成比 (A型38%、O型31%、B型22%、AB型9%) を比較

それによるとA型はスピードの出しすぎによる事故のうち47.5%を占め、カーブでの事故が51.3%と高かった。O型は反対車線での事故が39.4%と高く、シートベルトの着用率がひくい。B型は交差点での事故の26.2%、横断歩道者に対する事故が31.6%と高い。A B型は事故の発生率が低かった。A型はスピードの出しすぎによる自損事故が多くO型は無理な追い越しをしようとして右側に出て事故を起したり、シートベルトをしたがらない。B型は交差点や歩行者への事故が多いということです。交通事故に気をつけて安全運転の参考にしてください。

#### 幹事報告： 佐藤（義）次年度幹事

・オン・ツーカルガリクラブ内推進委員会開催のお知らせ

日時 平成7年12月9日（土）

会場 割烹 かも川別館 長岡市柏町

ニコニコボックス： 21日現在累計 533,400円

佐野勝栄君（三条RC）今年度初めてで最後になると思いますがメーキャップです。よろしくどうぞ。

中條耕二君 日中友好の翼、無事帰国致します。今井先生、羽賀さん、どうも有難うございました。桂林の川下りは良い思い出となりました。

堀川正幸君 山口さん卓話楽しみにしています。

米山忠俊君 山口さん卓話御苦労様です。

柄沢憲司君 山口さんの卓話楽しみにしています。

今井克義君 日本人離れした山口さんのマン遊記楽しみです。

樋口金占君 11月10日より16日迄ベトナム・カンボジア旅行無事帰宅、ボックスへ。

山口正君 先般、コーラスの練習ご苦労様でした。

山口充君 出張を1日のばして本日の卓話を引き受けて下さった山口さん感謝しています。

馬場直次郎君 このところ寒暖の差が激しい日が続いているせいでしょうかややカゼ気味です。皆さん健康には気をつけましょう！

平松利朗君 今年も「山の季節」が終わりました。山歩きができた健康に感謝して。

斉藤正君 ゴルフ同好会のラストコールのコンペで優勝しました。妙義カントリー以来ですので7、8年ぶりでしょうか。今井さん、米山さん有難うございました。山口さんはスケールの大きい卓話を楽しみにしています。

外山晴一君 BOXに

吉川吉彦君 山口さんの卓話楽しみです。10周年記念行事もいよいよせまってきました。皆様一同に行事の参加をよろしく願いいたします。先日コーラスの練習非常に楽しい時間を過しました。みなさんも参加下さい。

でおりまして来るお客来るお客1人ワンバックずつ付いて行くわけです。

そしてニューヨークで初めてゴルフを始めました。

その時私とすれ違った。「山口さん、ほら、あそこ」、「きれいだねえ」、「誰さ」、ブルックシールズが親子でプレーをしております、その時そばに行って写真でも撮りたかったのですがひんしゅくをかうと悪いのでそれはしませんでした…。そう言うことでニューヨークはハイからローまでゴルフ場はございます。

次いで世界各国回れる中でゴルフ場の違いが1つだけあります。白人社会の中のゴルフ場とそうでない社会のゴルフ場がございます。白人社会の中ではキャディを付ける概念はないようです。年配の方々もブルカート、自分で引っぱりながらゴルフをやるわけです。ところが日本人が行きますと必ずカートで回わるわけです、これは良いコースへ行けば行く程カートに乗ることがひんしゅくをかうわけです。

「ゴルフと言うのは歩く」これが大前提であります。それもセルフサービスです。

それがアジアへまいりますとイス持ち、カサ持ち、バッグ持ち。それにボールを管理する人。1人のプレーヤーに4人は付くと言う世界が生じるわけであります。

これは感覚からの発想でしょうか、ロータリーの精神から言えば無い人に施すと、恐れながら仕事を与えているんだなあと言う気持ちにならないととっても4人ひきつれてのゴルフは私には納得がいきません。

考えようで仕事を皆さんにまんべんなく与えるのだと言う気持ちでやればアジアのゴルフも又、よろしいかと思えます。基本的にはバッグを自分でかついで、自分で歩くこれがゴルフの基本であります。

## 四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- I 真実かどうか
- II みんなに公平か
- III 好意と友情を深めるか
- IV みんなのためになるかどうか

11月28日例会： 会員卓話 石川勝行さん ロータリー情報ワンポイントスピーチ

12月5日例会： 年次総会

12月12日例会： 外部卓話 オペラ歌手三浦克次さん（ロータリー財団奨学生）

12月19日例会： クリスマスパティー

12月26日例会： 会員卓話 加藤 実さん ロータリー情報ワンポイントスピーチ